

Hallo liebe Sulzauerinnen und Sulzauer,

wie Ihr ja sicher mitbekommen habt, kann die Sternsingeraktion nicht wie gewohnt durchgeführt werden. Trotzdem wollen wir den Segen in Ihre Häuser bringen und vor allem auch die Kinder, denen unsere Spenden zu Gute kommen, nicht vergessen.

Bei allen Häusern, an denen der Segen außen an den Türen steht, werden wir ihn ohne zu klingeln und ohne zu singen erneuern, und bei den anderen Häusern wird ein Aufkleber mit dem Segen im Briefkasten sein. Gleichzeitig werfen wir Ihnen eine Spendentüte in den Briefkasten, in die Sie Ihre Spenden legen können und diese dann bei

**Christine Deutsche-Wagner
Carmen Gramer
Luise Beiter**

**Am Kapf 5
In der Breite 14
Eulenttalstr. 34**

in den Briefkasten werfen oder beim Gottesdienst an Drei König 6. Januar, 10.15 Uhr in der Kirche abgeben können. Leider ist es dieses Jahr nicht anders möglich und wir bitten Sie von ganzem Herzen die Sternsingeraktion trotzdem zu unterstützen.

**Wir wünschen Euch ein Gutes Neues Jahr
und im Voraus vielen Dank**

Ihre Sternsinger mit Begleitern

